

Press Release

Siaran Pers

1 Agustus 2022

PT TUNAS RIDEAN TBK : Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Tunas Ridean Tbk

Jakarta – RUPSLB PT Tunas Ridean Tbk (Grup Tunas Ridean) : RUPSLB Go Private

Pada hari ini, Jumat tanggal 29 Juli 2022 PT Tunas Ridean Tbk telah mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) untuk melakukan aksi korporasi Go Private.

Direktur Utama Perseroan Bapak Rico Adisurja Setiawan menyampaikan dan meminta persetujuan kepada RUPSLB sehubungan dengan rencana aksi korporasi Go Private dengan memaparkan pertimbangan dilakukannya Go Private yang antara lain jumlah saham yang dimiliki oleh Pemegang Saham publik saat ini relatif kecil (yaitu kurang lebih 7,52% dari modal ditempatkan Perseroan), dengan jumlah Pemegang Saham publik saat ini kurang lebih 356 Pemegang Saham. Saham Perseroan tersebut tidak secara aktif diperdagangkan di Bursa oleh karena relatif tidak likuidnya perdagangan saham Perseroan, tidak mudah bagi Pemegang Saham untuk melakukan transaksi atas saham mereka melalui BEI.

Dengan Rencana Go Private, Pemegang Saham akan memiliki kesempatan untuk menjual kepemilikan saham mereka dengan harga premium terhadap harga pasar.

Manfaat dari rencana Go Private ini kepada para pemegang saham adalah Perseroan menawarkan Harga Penawaran yang menarik. Pelaksanaan Go Private ini akan dilakukan Perseroan dengan cara Buy Back. Para Pemegang Saham publik yang melaksanakan haknya untuk menjual saham miliknya dalam Periode Pembelian Kembali akan mendapatkan Harga Penawaran yang menarik untuk sahamnya.

Harga Penawaran sebesar Rp1.700 (seribu tujuh ratus Rupiah) per saham adalah harga yang secara signifikan lebih menarik dibandingkan harga penawaran yang disyaratkan dalam POJK No.3/2021, yakni 22,24% lebih tinggi dari harga rata-rata dari harga tertinggi perdagangan harian di BEI dalam jangka waktu 90 hari terakhir sebelum pengumuman Rencana Go Private pada tanggal 3 Juni 2022 yaitu Rp1.390,74 (seribu tiga ratus sembilan puluh koma tujuh puluh empat Rupiah) per saham.

Pada RUPSLB, pemegang saham independen telah menyetujui Rencana Go Private Perseroan yang meliputi:

- a. Menyetujui perubahan status Perseroan dari perusahaan terbuka menjadi perusahaan tertutup;
- b. Menyetujui pelaksanaan pembelian kembali (buyback) saham Perseroan sebagai implementasi pelaksanaan Rencana Go Private;
- c. Menyetujui penghapusan pencatatan (delisting) saham Perseroan dari Bursa Efek Indonesia (termasuk didalamnya penentuan harga pembelian saham sebagaimana dimaksud dalam Peraturan Bursa Efek Indonesia No. I-I); dan

- d. Menyetujui dan memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk mengambil segala tindakan yang diperlukan dalam pelaksanaan rencana Go Private.

Rico Adisurja Setiawan
Direktur Utama

For more information, please contact:

Andrew Ling

Tel: +62-21-794 4788

Email: Andrew.ling@tunasgroup.com

Dewi Yunita, Corporate Secretary

Tel: +62-21-794 4788

Email: dewi.yunita@tunasgroup.com